



HANS STUCK

Sekunden erobern die Welt

„Dieses Rennfabrerbuch, im übrigen mit 72 Fotos ausgezeichnet illustriert, ist so erlebnisnah geschrieben, wie es eben nur ein ‚Mann vom Bau‘ schreiben kann, der selbst zu den größten Rennfahrern der Welt gehört und in tausend Schlachten dem oft drohenden Unheil aus dem Wege ging. Jung und alt werden ihre Freude an diesem Buch finden, das zudem bestens geeignet ist, den Gedanken an die Motorisierung in der Jugend wachzurufen und dem Rennsport neue Freunde zu gewinnen.“

Westdeutscher Beobachter

Mit vielen Abbildungen in Kupfertiefdruck

Großformat. Ganzleinen RM 4.80

Neuer vierseitiger Prospekt mit Leseprobe

□ Z

DREI MASKEN VERLAG A. G. BERLIN

3272

Nr. 121 Sonnabend, den 27. Mai 1939